

Díaz-Canel destaca avances de Cuba en control de Covid-19



Imagen / @ARodriguezAP / Corresponsal de @AP_NOTICIAS

La Habana, 7 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, exaltó este domingo los avances del país en la vacunación y el control efectivo contra la Covid-19, fruto del arduo trabajo colectivo.

En un mensaje publicado en Twitter, el mandatario reconoció los resultados de la inmunización con vacunas desarrolladas por la nación caribeña.

Cuba superó las 10 millones de personas con al menos una dosis de las vacunas Abdala, Soberana 02 o Soberana Plus, recordó.

"Mientras, los números de la Covid-19 siguen a la baja: fruto del arduo trabajo de todos", agregó en su mensaje.

El ministro de Salud Pública cubano, José Ángel Portal, confirmó la víspera que en el territorio decrecen los ingresos, pacientes graves, críticos y fallecidos, a la vez que aumentan los recuperados y vacunados.

“Estamos previendo que al final de noviembre lleguemos al 90 por ciento de ese total”, estimó el titular en reunión con el grupo temporal de Gobierno para el control de la Covid-19.

“Superamos la cifra de los diez millones, el día 4 llegamos a diez millones 17 mil 65 cubanos que iniciaron su esquema”, agregó.

Al mismo tiempo, el Ministerio de Salud Pública recupera a los pacientes que no culminaron su esquema de vacunación y aplica inmuno moduladores a aquellas personas que no podrán vacunarse. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276330-diaz-canel-destaca-avances-de-cuba-en-control-de-covid-19>



Radio Habana Cuba